



JICAミャンマー 工学教育拡充プロジェクト

EEHE PHOTOLETTER



2017年度研究資金



ヤンゴン工科大学(YTU), マンダレー工科大学(MTU)における研究活動を促進するため、EEHEプロジェクトでは2014年から両校の教員や学生を対象に研究資金を提供しています。

2017年度は33の個人や研究グループの申請が採択され、多くの採択者が機材調達や調査出張費として資金を利用しました。機材調達では、採択者自らがより良い材料や機材を探していくもの店を調査しましたが、ある機材は手に入らず、またある機材は納入に時間がかかりました。このような制限がありましたが、採択者の中には国際ジャーナルへ投稿し採択されたり、国際会議に出席したりして研究成果を発表した人もいます。このような結果がYTU,MTUの研究をさらに向上させることにつながると思います。

継続した研究を行うことで更なる成果を導くことにつながるため、この制限ある環境において、研究資金で得られた資機材を有効利用し、長期間利用できるよう保守管理することをプロジェクトは推進しています。

プロジェクトでは2018年度も同様の研究資金を特に教員を対象にして計画しています。プロポーザル公募は2018年5月頃になる見込みです。



EEHE Project Office: Yangon Technological University, Insein Township, Yangon, Myanmar
Please contact EEHE Project office if you have any topic/info to share in this Photoletter.

